
PlantaDoce.

Empresa

Inkemia se prepara para dar el salto a la bolsa europea

La compañía biotecnológica española estudia la posibilidad de entrar en el mercado bursátil Euronext Growth.

PlantaDoce
6 nov 2018 - 10:50

Inkemia se prepara para dar el salto a la bolsa europea

Image not found or type unknown

Inkemia prepara su salto a la bolsa europea. El consejo de administración de la compañía biotecnológica ha informado que estudia alternativas para incorporar la empresa a otros mercados que permitan ofrecer una “mayor liquidez y una valoración más ajustada a la naturaleza de las empresas biotecnológicas”.

En un comunicado remitido al Mercado Alternativo Bursátil, **Inkemia explica que ha aprobado iniciar los trabajos necesarios para la incorporación al mercado bursátil Euronex Growth**, con el objetivo de disponer de doble cotización en ambos mercados, en el MAB y en Euronext Growth.

Euronext Growth es el mercado de Euronext que permite a las pymes acceder al capital europeo y operar de forma simultánea en los parques de París (Francia), Lisboa (Portugal) y Bruselas (Bélgica).

Inkemia multiplicó por más de dos sus ventas en 2017. La compañía biotecnológica, presidida por Josep Castells, disparó su facturación un 139% el año pasado, hasta alcanzar 4,7 millones de euros.

El resultado bruto de explotación (ebitda) registró un crecimiento del 8% respecto al ejercicio anterior, alcanzando 644.000 euros. La compañía logró esta mejora a pesar de la inversión destinada al lanzamiento de las filiales en Reino Unido y Estados Unidos.